

株式会社カサタニ 様

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃は、大阪府政の推進にご理解とご協力いただきありがとうございます。

この度は、大阪府に対して支援物資を送られましたこと、大阪府を代表して心からの感謝を申し上げます。

日本国内で新型コロナウイルス感染症が発生して以来、府内では多数の感染者が発生しております。府では府民の命と健康を守るため、不要不急の外出自粛要請や施設の使用制限の要請をはじめ、様々な対策に取り組んでまいりました。今後も新型コロナウイルス感染症の影響を受けた府民や事業者、医療従事者を支援する取り組みも含め、その対策に尽力してまいります。

そのような中、真心込めたお見舞いとお気遣いを頂き、大いに感激と心強い励ましを受けました。この度いただきました医療用物資は新型コロナウイルス対策の最前線で対応している医療機関等に送り、新型コロナウイルス感染症の収束への一歩と繋げたく思います。

本来であれば、直接感謝状を贈呈させて頂くべきところですが、現状を考慮し、送付させていただすこと、ご容赦ください。

まずは略儀ながら書中にてお礼申し上げます。

敬具

2020年5月11日

大阪府知事 吉村 洋文